



La Comisión Permanente exhorta a la Secretaría de Salud a incrementar vigilancia por contagio de hepatitis infantil

La Comisión Permanente aprobó, en votación económica, exhortar a la Secretaría de Salud y a sus homólogas de las 32 entidades federativas a continuar, y en su caso incrementar, las actividades de vigilancia epidemiológica, investigación, prevención y concientización, así como las acciones de control de contagios relativas a la hepatitis aguda infantil de origen desconocido.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-exhorta-a-la-secretaria-de-salud-a-incrementar-vigilancia-por-contagio-de-hepatitis-infantil/>